



## **Primas cobradas de Banesco Seguros crecieron en 72% durante el año pasado**

### **La aseguradora se consolida en el sector y reporta el liderazgo en las pólizas patrimoniales y en vida individual.**

Al cierre de diciembre de 2007, Banesco Seguros, firma perteneciente al holding de Banesco, registró unas primas cobradas por el orden de 665 millones de bolívares fuertes (665 millardos de los bolívares antiguos).

Pedro Luis Garmendia, presidente de la aseguradora, indicó que el monto de las primas cobradas representa un crecimiento de 72% en comparación con el año precedente, lo que confirma la consolidación de la compañía de capital venezolano.

Garmendia explicó que la cartera de Banesco Seguros mantuvo la siguiente composición: las pólizas Patrimoniales representaron 61%, las del rubro Salud 15%, las relativas a Autos 14% y el resto correspondió a los asegurados en el ramo de Vida.

“Mantenemos el liderazgo en patrimoniales, categoría en la que se incluyen incendio, todo riesgo industrial y comercial y combinados de residencia, entre otros. Asimismo, registramos el mayor volumen en el ramo de vida individual”, dijo. En Patrimoniales las primas sumaron Bs.F. 406 millones (406 millardos de bolívares) y las de vida individual totalizaron Bs.F. 67 millones (67 millardos de bolívares).

Garmendia destacó que, como un aporte de la compañía para el desarrollo de los microseguros, el año pasado Banesco Seguros y Banca Comunitaria Banesco presentaron al mercado Vida Integral, una póliza adaptada especialmente para satisfacer las necesidades de los segmentos de más bajos ingresos de la población. Esta póliza tiene una cobertura por muerte natural o accidental, enfermedades graves e indemnizaciones adicionales por muerte o desmembramiento accidental con sumas aseguradas de entre 5.000 y 20.000 bolívares fuertes, que el cliente puede escoger en función de sus posibilidades.

### **Mercado en expansión**

En torno al comportamiento del mercado asegurador venezolano, Garmendia estima que en 2007 terminará con primas cobradas por el orden de 8.000 millones de dólares.

“Dentro de los retos mas importantes del sector destaca la necesidad de diversificar la cartera, el mercado tiene una concentración de 85% en de sus primas cobradas en auto y salud. Asimismo, el otro gran reto del sector es el desarrollo de productos y canales para los microseguros”, apuntó.

A su juicio, entre las principales dificultades que deberán enfrentar este año las empresas aseguradoras están el incremento en los costos de salud hasta en un 40% que puede repercutir en las pólizas de seguros de salud, y la escasez de repuestos para la reparación de vehículos por cuanto presiona los precios al alza y afecta la calidad del servicio a los asegurados.

11/01/2008